



Pese a foros electorales, la moratoria legislativa está vigente: PRI

ENRIQUE MÉNDEZ
Y ROBERTO GARDUÑO

Alejandro Moreno "no es obstáculo, no estorba al Partido Revolucionario Institucional (PRI); hemos detectado que las grabaciones que de él se han dado a conocer se hicieron en el último proceso electoral para gobernador de Campeche", defendió en entrevista Rubén Moreira. También en la Cámara de Diputados, el coahuilense confirmó que la "moratoria legislativa" comprometida por la coalición Va por México está vigente y aun cuando se realicen foros públicos para analizar la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia electoral, "no se aprobará".

Asimismo, fue hasta ayer al mediodía que el PRI dio a conocer en un boletín que su presidente Alejandro Moreno, la secretaria general Carolina Viggiano y diputados federales de las mismas siglas se encontraban en Washington, donde se reunieron con migrantes mexicanos, asistieron al Capitolio para encontrarse con funcionarios del Congreso estadounidense (no se especificó quienes) y posteriormente fueron recibidos por el secretario general de la Organización de Estados Americanos, Luis Almagro.

Ante éste, el priísta denunció "la persecución política del gobierno mexicano a los opositores, así como los ataques a las instituciones y a la

democracia en México; se denunciaron los atropellos que vive la democracia mexicana y el grave riesgo en el que se ha sometido a nuestro país, así como la falta de respeto a los derechos humanos".

Entre los argumentos de Moreno destacó su defensa de los reporteros -gremio del que tiene una deleznable opinión-, al indicar "que en México se han incrementado las muertes de periodistas durante el gobierno federal de Morena, y hay una creciente violencia e inseguridad, reflejada también en los feminicidios y los abusos que padecen las mujeres mexicanas".

Revisión migratoria a Alito

Por la noche, a su arribo al Aeropuerto Internacional Benito Juárez, agentes de migración lo retuvieron por minutos con objeto de aplicarle una revisión especial.

Moreno subió un video y escribió un tuit: "No nos van a callar, este gobierno no nos va a asustar ni a intimidar. El mundo entero comienza a poner los ojos sobre México y a darse cuenta de cómo están intentando vulnerar nuestro régimen democrático. No vamos a permitir que destruyan el país".

Mientras, ayer Moreira colocó una doble losa sobre cualquier posibilidad de respaldo a la propuesta de reforma electoral. "La coalición Va por México, que también es legislativa, no aprobará la iniciativa

que envió el Presidente de la República. Yo creo que eso aclara todo, porque así se instruyó por parte de las dirigencias. Nosotros estamos en moratoria, esa es la instrucción y su esencia es detener la destrucción de las instituciones democráticas, y en eso hemos sido claros todos".

Además, sostuvo que el "futuro del PRI es tratar de romper con el mercantilismo, con la adoración del libre mercado. Debe ser valiente para encauzar lo que es revolución: el derecho de la comunidad lésbico-gay, los derechos de avanzada tenemos que abrazarlos".

Al preguntarle por la compleja situación que los priístas viven en torno a la figura de Moreno, respondió:

"Te voy a decir algo que no se ha dicho: primero, hay muchas grabaciones de muchos personajes, ya no se sabe cuáles son de quién, de todos los personajes se hace una grabación, yo no sé si se les falsifica la voz o si con la tecnología se hace algo. Segundo, todos estos mensajes que han salido, temporalmente se acomodan en un momento de la historia reciente, que es el tiempo en el cual se acomoda la campaña de Campeche, eso no se ha dicho. Entonces, alguien espía a este personaje durante un proceso electoral, porque es en ese periodo de tiempo en el cual se dan esas grabaciones, esas supuestas grabaciones, eso tendría que investigarse, ese sería el gran escándalo en cualquier democracia occidental, ¡en cualquiera!"